

privatizar la asistencia médica a los empleados públicos. La titularidad del servicio la ostenta la Conselleria de Economía y Hacienda, que en ningún momento hace dejación ni cesión de dicha titularidad, y que lo presta por el medio que estima más conveniente, y que además se ajusta completamente a la legalidad.

Muchas gracias.

El senyor vice-president primer:

Moltes gràcies, senyor conseller.

Senyories, se suspèn el Ple, que continuarà a les quatre.

(Se suspèn la sessió a les 13 hores i 20 minuts.)

(Es reprèn la sessió a les 16 hores i 5 minuts.)

(Ocupa la presidència el Molt Excel.lent Senyor President

Antoni Garcia i Miralles.)

El senyor president:

Señorías, continúa la sesión.

La presidencia acaba de tener conocimiento del fallecimiento de Don Juan de Borbón, Conde de Barcelona, y cree, interpretando el sentir de toda la Cámara, que el mejor tributo que en este instante podemos rendir a un personaje tan importante en la historia de España y en la consolidación del sistema democrático, es el de guardar respetuosamente un minuto de silencio.

(Tots els diputats es posen en peu i guarden un minut de silenci.)

El senyor president:

Continúa la sessió.

(Ocupa la presidència l'Excel.lent Vice-president Primer

Senyor Vicent Soler i Marco.)

El senyor vice-president primer:

Senyories, pel que fa al següent punt de l'ordre del dia, a aquesta Mesa ha arribat un escrit del conseller de Cultura, que supose que tenen tots els portaveus dels grups parlamentaris, que diu el següent:

«Havent-se consultat per la presidència la possibilitat d'efectuar un canvi en l'ordre del dia en demanar passar el punt setze davant del punt quinze, per tal de comparèixer en la mateixa sessió del Ple i no havent estat possible, i al temps que obligacions del càrrec m'impedeixen estar aquesta vesprada en la sessió de les Corts per haver-me desplaçat a Alacant, vos pregue que ajorneu la compareixença del punt setze referent als projectes d'adequació per al sector dels auxiliars d'infermeria davant la integració en la CEE, per a la propera sessió del Ple de les Corts Valencianes.»

Com és ja habitual en aquests casos, així es procedirà i, per tant, passem al punt següent. Punt següent que és la compareixença de l'Honorable Senyor conseller d'Economia i Hisenda per tal d'informar sobre l'actual situació del projecte de la Ciutat de les Ciències i Torre de Comunicacions, així com els terminis previstos per a l'execució. Sol.licitada pel diputat il.lustre senyor Joaquín Calomarde Gramage, del Grup Parlamentari Popular, i vuit diputats més del mateix grup parlamentari.

Senyor conseller, té la paraula.

El senyor conseller d'Economia i Hisenda:

Señor presidente.

Señorías, tengo el honor de comparecer a petición del ilustre señor don Joaquín Calomarde y ocho diputados más para explicar la actual situación del proyecto de la Ciudad de las Ciencias y Torre de Comunicaciones, así como de los plazos previstos para su ejecución. Y considero necesario, antes de

entrar en la petición concreta que da lugar a esta comparecencia, que se expliquen, aunque sea brevemente, los objetivos fundamentales y el desarrollo financiero que está previsto para este proyecto.

El proyecto de la Ciudad de las Ciencias y la Torre de Telecomunicaciones tiene por objeto esencial constituirse en un instrumento socio-cultural de difusión del conocimiento científico y tecnológico, a la vez que proporcionar nuevas infraestructuras en materia de telecomunicaciones avanzadas, experimentación pedagógica y documentación científica y tecnológica.

Como ustedes saben, el desarrollo arquitectónico del proyecto ha sido encomendado al arquitecto valenciano Santiago Calatrava, con lo que se pretende añadir al mismo la condición de hito urbano que sirva de punto de referencia de la realidad de una comunidad viva e innovadora, decididamente lanzada hacia el futuro. En este mismo sentido, es objetivo fundamental del proyecto que constituya a la vez un atractivo turístico complementario de nuestra oferta de la Comunidad Valenciana, que sitúe a la ciudad de Valencia en los recorridos turísticos demandados por aquellos que nos visitan y que exigen cada vez en mayor medida una oferta complementaria cultural, una oferta complementaria de alta calidad.

Como he dicho anteriormente, en este proyecto se aunan el doble propósito de divulgar el conocimiento y la comprensión de los avances científicos entre los ciudadanos, a la vez que el de exportar una imagen moderna y dotar de una infraestructura tecnológica a la Comunidad Valenciana.

El propósito es, por tanto, el de continuar perfilando un modelo de desarrollo que está basado en la innovación, en el uso de nuevas tecnologías y, por otro, el proyecto exterioriza la voluntad social y política que tiene como último objetivo a medio y largo plazo el de insertar a la sociedad valenciana en un modelo de desarrollo avanzado.

Los dos elementos esenciales del proyecto lo constituyen la Ciudad de la Ciencia y la Tecnología y la Torre de Comunicaciones. La Ciudad de la Ciencia se configura como la construcción de un espacio expositivo permanente en el que se recogen los principales aspectos relacionados con la evolución científica y tecnológica, desde una perspectiva cultural y pedagógica, complementando con una sala de proyección de cine hemisférico y un planetario. Desde este punto de vista se trata de dos infraestructuras de ocio, educación y cultura, que deben ser equiparables a las existentes en otras ciudades europeas y norteamericanas.

De este modo, la Ciudad de la Ciencia y la Tecnología está concebida como un instrumento de ayuda a los ciudadanos para comprender el mundo actual y facilitar su inserción en el mismo. El proyecto tiene objetivos educativos y culturales de divulgación de la información científica, tecnológica y de esparcimiento cultural. Los contenidos previstos en la Ciudad de la Ciencia y la Tecnología, elaborados en un proyecto previo por profesores de la Universidad de Valencia y de la Universidad Politécnica, recogen el estado actual del conocimiento, presentándolo mediante escenarios que faciliten la aproximación del ciudadano y rompan con la creciente separación entre la restringida comprensión de las tecnologías y su uso masivo: información, divulgación, diversión y educación con la ciencia y la tecnología como protagonistas, siendo su mercado potencial los ciudadanos en general: escolares, técnicos, científicos, tanto dentro de la Comunidad Valenciana como en el conjunto del Estado español.

De este modo, la Ciudad de la Ciencia y la Tecnología de Valencia, tanto por su dimensión como por la preparación de su proyecto, está a ser llamada el Museo de la Ciencia de España y, por tanto, tiene como vocación la de atraer a un igual